

NOUVELLES du 9 mars 1992

LETTRE DU 9 MARS 1992

Chères Collègues et chers Collègues,

Les choses sont plutôt calmes ces jours-ci à l'APRUM. Un certain nombre de nos collègues du corps professoral se préparent à la retraite et assistent à des séances spéciales que le Service du personnel enseignant organise à leur intention. L'APRUM, par l'un des membres de son Conseil d'administration, contribue aux exposés qui sont faits à cette occasion.

Lors de sa réunion tenue le 20 février dernier, le Conseil a pris la décision, suite à la demande qui lui a été faite en bonne et due forme, d'accueillir un nouveau membre à titre honoraire. Il s'agit de Monsieur Georges Bourgeois qui a fait une carrière de plus de quarante ans dans les services administratifs. Il a été pendant près de vingt temps dans le secteur des achats, Service qu'il a dirigé depuis sa création.

Les collègues qui ont eu l'occasion de recourir aux bons offices de M. Bourgeois se rappellent de lui comme d'un collègue compétent, disponible et complètement dévoué à l'Université. De plus d'une façon, l'APRUM s'honore de le compter parmi les siens.

Le Comité des candidatures fera rapport au Conseil d'administration lors de sa séance du 19 mars prochain. Le Secrétaire de l'APRUM vous avisera du résultat de la consultation en temps utile. Une constatation peut déjà être faite: très peu d'enveloppes ont été envoyées au Comité des candidatures. Que faut-il en penser?

Je vous rappelle que les déjeuners du 3e jeudi à la Lucarne, 1030 Laurier ouest, continuent d'être fréquentés. Les dates à retenir: 19 mars, 16 avril et 21 mai.

Je vous assure de mon amitié.

Le Président Jacques St-Pierre JSP/fsp